14. JULI 2008

VERLAGSORT: ST. PÖLTEN ÖAK-GEPR. DR.-AUFL.: 179.009 ERSCHEINT WÖCHENTLICH

> ART. GLEICHLAUTEND ER-SCHIENEN IN ALLEN AUS-GABEN DER NÖN ZÄHLT ALS 5 AUSSCHNITTEI



NINA BLUM / Die Intendantin des Märchensommers lädt zu einer Suche nach dem Glück ein.

## Glücks-Kinder

**VON PETER ZEZULA** 

"Im Märchen findet beinahe jeder sein Glück, in der Realität erscheint es einem oft in ganz kleinen Momenten" – Nina Blums Worte zur Eröffnung ihres bereits dritten Märchensommers, diesmal in einem wundersamen Schlösschen in Poysbrunn, spiegelten auch die erlebten Glücksmomente der kleinen und großen Premierengäste wieder.

## Glückserlebnisse mit der Familie

Wolfgang Schüssel, Klubobmann der ÖVP und Ex-Bundeskanzler, schaffte es noch rechtzeitig zur ersten Vorstellung von "Hex Mex!": Es ist für einen Vater ein glücklicher Augenblick, wenn er pünktlich zur Premiere seiner Tochter kommt ... "Sprach's und nahm seine Nina und Ehefrau Gigi in die Arme. Musical-Intendant Werner Auer machte seinen Sohn glücklich, als er trotz Terminstress (ab Freitag "Joseph" in Staatz) Zeit für ihn hatte. Und auch Landeshauptmann Erwin Pröll setzt aufs private Glück. "Glücksmomente ...", dachte er ein wenig nach, ließ die Politik zur Seite, ordnete sein geistiges Familienalbum, um dann mit gerührtem Blick und hörbarem Großvaterstolz zu

erwähnen: "Mit meinen Enkerln erlebe ich viele Glücksmomente. Dass die Anna jetzt nur noch ein Schwimmflügerl zum Schwimmen braucht – das hab' ich ihr beigebracht!"

## Tsunami-Erlebnisse zu Papier gebracht

nackte Überleben schwimmen musste die Familie Eckerl aus Tulln. Die Mädchen Tanja (10) und Jennifer (9) beschrieben die eigentlich unbeschreiblich dramatischen Erlebnisse vom 26. Dezember 2004, als sie gemeinsam mit ihrer Mutter in Thailand vom Tsunami weggespült und dabei ihrem Vater entrissen wurden. Viele Freunde starben an diesem schrecklichen Tag. Jedoch die gesamte Familie Eckerl lebt und ihre Geschichte gewann den "NÖN-Glückssuche"- Wettbewerb (siehe auch Seite 58).

"Hex Mex!"-Intendantin Nina Blum empfindet ihr persönliches Glück dann, "wenn ich einen Tag mit lieben Freunden verbringen kann oder von einem Berg aus in die Landschaft reinschau". Und den Besuchern des Märchensommer-Theaters wünscht sie: "Viel Glück auf der Suche nach dem Glück!"

Ganz oben: Märchensommer-Fee Nina Blum eröffnete "Hex Mex!" Oben: Pröll-Tochter Astrid Halbauer mit ihren Kindern Johannes und Anna. Rechts: Staatz-Intendant Werner Auer mit Gattin Sabine und Sohn FOTOS: ERICH MARSCHIK David.